

Les trois garçons et la sorcière

Dans une île maudite vivait un bûcheron qui s'appelait Paul. Il luttait pour sa survie. Un jour, un homme était sur un bateau, il s'appelait Homer, il était brave et courageux. Mais son bateau s'échoua sur l'île maudite. Il y avait un autre garçon qui était sur l'île.

Un jour, les trois garçons se rencontrèrent, ils devinrent amis ; mais ce n'était pas gagné pour eux car ils devaient sortir de cette île. Pour cela, il fallait tuer celle qui jetait un sort sur l'île. C'était une sorcière méchante, cruelle. Elle vivait dans un Sphinx. Mais il n'y avait pas une seule sorcière, il y en avait plusieurs ! La plus puissante était la chef.

Les amis se mirent en route pour le Sphinx. Ils arrivèrent dans la demeure des sorcières. Cette demeure était remplie de pièges mais cela n'empêcha pas les trois compagnons de les éviter. Ils arrivèrent devant la salle de prière des sorcières. Les sorcières vénéraient leur déesse du mal, Kalima. La chef prit un homme qui était un sacrifice pour la déesse. D'abord elle prononça une formule pour lui retirer son cœur, ensuite, elle brûla l'organe. Les sorcières quittèrent la salle. Les trois garçons pénétrèrent dans la salle de prières. Ils entendirent des cris, ils coururent voir de quoi il s'agissait. C'était des enfants qui étaient comme des esclaves. Quand les amis les libérèrent, tous les enfants coururent partout et grâce à l'aide des enfants nous ils purent tuer toutes les sorcières et ils quittèrent cette île.

Rédoïne